

paré, au trône. Sa Grandeur a béni la nouvelle châsse destinée à renfermer la relique insigne de notre grande Thaumaturge, en même temps qu'un superbe ostensor.

Cette châsse est d'une grande richesse et d'un travail exquis. Elle a été fabriquée à Liège, en Belgique; c'est une œuvre d'art, un monument digne de la patronne de notre Canada; la ciselure est d'un goût délicat et d'un fini bien remarquable; les personnages bibliques et historiques qui figurent dans cette châsse sont nombreux et admirables à tous égards.

Dans une éloquente allocution, le R. P. Manise a expliqué les relations intimes que ces divers personnages ont eues avec sainte Anne ou avec son Sanctuaire de Beaupré. Les pèlerins, déjà nombreux, unis aux paroissiens, encombraient la Basilique et priaient avec ferveur. Le chant et la musique ne laissaient rien à désirer.

La fête s'est terminée par une belle procession à l'extérieur de l'église, avec la relique de sainte Anne que portaient deux religieux, et par la bénédiction du Saint Sacrement.

Tout le monde remarque avec satisfaction que les excellents Pères Rédemptoristes qui desservent la Basilique de Sainte-Anne de Beaupré ornent avec goût et enrichissent de plus en plus chaque année ce pieux Sanctuaire, témoin de tant de merveilles opérées par l'intercession de la Thaumaturge du Canada.

A Charlesbourg

Le 8 mai, soixante enfants ont fait leur première communion à Charlesbourg, et ont été confirmés le même jour par Monseigneur l'Archevêque de Québec.

Conseils de Mgr Papis à ses diocésains

Nous extrayons de la touchante lettre d'adieux de S. G. Mgr Papis à ses diocésains, le passage suivant, qui contient de fortes et utiles leçons à l'adresse de tous les catholiques :

“ Quand on se demande pourquoi les catholiques de France ont tant à souffrir pour leurs droits et leurs libertés nécessaires, on peut faire bien des réponses, car les causes de nos épreuves